



REDESDEPODER

## Redes de Poder: No a otro caso Aeromar

Nos comentan que desde la Cámara de Diputados ya estarían preparando algunas propuestas legislativas para establecer candados financieros mucho más estrictos para las aerolíneas comerciales que operen en el país. La consigna es que no haya otro caso como el de Aeromar y, sobre todo, que no se deje a los trabajadores a la deriva.

[...]

Redes de Poder

Nos comentan que desde la Cámara de Diputados ya estarían preparando algunas propuestas legislativas para establecer candados financieros mucho más estrictos para las aerolíneas comerciales que operen en el país. La consigna es que no haya otro caso como el de Aeromar y, sobre todo, que no se deje a los trabajadores a la deriva. Aunque apenas son una serie de ideas, la intención sería supervisar de manera más frecuente y exhaustiva los estados financieros de las aerolíneas, tal y como se hace con la banca; definir sanciones más firmes por parte de las autoridades de aviación en caso de retrasos en el pago de servicios y derechos y establecer un fondo que asegure el pago de 3 meses de su nómina total. Veremos si esta idea empieza a cobrar forma en los próximos meses.



## “Alito” calma las aguas

Después de algunas semanas de turbulencia al interior del Partido Revolucionario Institucional, parece que se comienzan a calmar las aguas en el tricolor, y gran parte del crédito ha sido a la operación política y capacidad de diálogo que ha emprendido el presidente del CEN, Alejandro Moreno Cárdenas. “Alito”, nos dicen, ha tenido el acierto de conciliar en estos momentos complicados tanto con la cúpula como con la base, y ha permeado el mensaje de que la unidad del priismo es clave para enfrentar los retos electorales que tiene el partido a la vuelta de la esquina, por lo que la gran mayoría está convencida de cerrar filas. Incluso ya ha comenzado a cerrar la brecha con una facción del Senado y algunos líderes históricos para que no se divida el partido.

## Cambios en la SEP

Manuel Moreno Domínguez dejó la Dirección General de Comunicación Social de la Secretaría de Educación Pública. De manera intempestiva, nos dicen, dejó el cargo y, hasta el momento, se desconoce su futuro profesional. La dependencia que encabeza Leticia Ramírez no ha hecho público el movimiento mientras encuentra al sustituto de Manuel, quien asumió el cargo el primero de septiembre del año pasado; sin embargo, tampoco se descarta que desaparezca ese puesto bajo las políticas de la austeridad republicana.